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DIRETORIA EXECUTIVA: 
 
Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 
Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 
Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Presente) 
Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 
Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Ausente) 
Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 
Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 
Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 
Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Presente) 
 
Convidados: 
Superintendente Geral Interino:  Daniel Lekevicius Costardi 
Conselheiro Eleito:    Regis Savietto Frati 
Gestor de TI:     Douglas Silva 
Consultor:     Celso Arras Minchillo 
 
O Presidente abriu os trabalhos e informou aos presentes que recebeu a carta do então 
superintendente geral, Sr. Celso Minchillo, informando o encerramento de seus trabalhos 
junto a ABQM, no qual agradeceu por todo trabalho realizado ao longo de cinco anos, em que 
juntos trabalharam para o crescimento da ABQM e apresentou como superintendente interino 
até a homologação do Conselho de Administração, o Sr. Daniel Costardi, que acumulará as 
duas superintendências. Os presentes agradeceram todo o empenho do Sr. Celso Minchillo 
nos anos em que contribuiu com ascensão e desenvolvimento da ABQM e aprovaram a 
indicação do Sr. Daniel Costardi, como seu sucessor. Em seguida, passou aos assuntos em 
pauta, como segue: 
 
1. ACOMPANHAMENTO DO ORÇAMENTO FEVEREIRO 2016 E INDICADORES: O 
superintendente geral, Sr. Daniel Costardi, informou aos presentes que foi encaminhado um 
email com o orçamento detalhado e para apresentação convidou o Sr. Sérgio Ricardo, gestor 
da controladoria, que procedeu a análise do Orçamento de Fevereiro 2016, comentando sobre 
os itens que sofreram alterações em relação ao Budget Original e os números finais foram: 
total de receitas de R$ 1.460.901, acima do orçado de R$ 1.453.275. Despesas de R$ 
991.702, abaixo do orçado de R$ 994.825. O caixa apresentou um valor de R$ 17.226.474. O 
Superintendente geral disse que a despesa está equilibrada e explicou sobre o projeto de 
melhorias em Avaré que não entrou no orçamento. O Sr. Sérgio Ricardo seguiu com a 
apresentação dos indicadores: Stud Book Coberturas: 20.089. Registro de animal 2.490. 
Registro por TE 782. Transferência 2.222. Importação 5. Reg. de animal por sêmen importado 
15. Esporte: número de competições: 21. Quantidade de Inscrições: 4.289. 
 

2. APROVAÇÃO DAS DEMONSTRAÇÕES FINANCEIRAS: Foram apresentadas as 
demonstrações financeiras referentes ao ano de 2015. Após apresentar o parecer dos 
auditores independentes, sem ressalvas, o Sr. Daniel Costardi passou ao Balanço Patrimonial 
em 31 de dezembro de 2015, destacando alguns itens do Ativo Circulante: Caixa e 
equivalentes de caixa: R$ 234.977; Aplicações financeiras de liquidez imediata: R$ 
17.077.513; Prestação de serviços a receber: R$ 173.572; Provisão para créditos de 
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liquidação duvidosa: (R$ 13.622); Adiantamento a fornecedores e empregados: R$ 200.403; 
Despesas pagas antecipadamente: R$ 2.529. O Total do Ativo Circulante é de R$ 17.675.372. 
O Ativo Não Circulante representado pelo Imobilizado é de R$ 3.074.833 e pelo Intangível de 
R$ 1.668.748, além de Realizável a longo prazo (depósitos judiciais) no valor de R$ 914,00, 
sendo que o Total do Ativo é de R$ 22.419.867. O Passivo Circulante é de R$4.440.134, o 
Passivo Não Circulante é de R$ 1.104.582 e o Patrimônio Líquido é de R$ 16.875.151. Em 
seguida passou às Demonstração dos Resultados dos exercícios findos em 31 de dezembro de 
2015: total da Receita de Atividade Social foi de R$ 24.403.772, com deduções da receita de 
R$ 255.041 e total de despesas de R$ 16.909.318, apresentando um superávit de R$ 
7.239.413. O caixa fechou com R$ 16.671.169, sendo R$ 13.186.716 operacional e R$ 
3.484.453 fomento. 
 
3. APROVAÇÃO DA CONTRATAÇÃO DA EMPRESA DE AUDITORIA EXTERNA: A 
renovação do contrato com a empresa BLB foi aprovada em 2015 pelo Conselho de 
Administração e neste ano foi proposta a renovação para 2016/2017 no valor R$ 55.000,00. O 
presidente indagou aos presentes se concordam com a renovação e explicou que essa foi 
uma indicação do conselheiro Sr. Alex Saleta e disse para negociar a renovação sem aumento 
no valor do contrato. Todos foram de acordo com a renovação do acordo. 
 
4. SOLICITAÇÃO DE PARCELAMENTO E CANCELAMENTO DE ANUIDADES: O 
Superintendente passou a apresentar a solicitação de dois associados, sendo uma delas, o 
parcelamento de sua dívida no cartão de crédito no valor de R$ 2.349,00. Respondendo a 
alguns questionamentos, o Sr. Sérgio Ricardo esclareceu que a ABQM não possui a 
funcionalidade de parcelamento no cartão de crédito e para essa operação a taxa paga 
atualmente sofrerá um aumento e a ABQM não recebe o valor integral pago. O Sr. Celso 
Minchillo esclareceu que esse assunto foi discutido pelas Diretorias anteriores que não 
aprovaram o parcelamento e disse que assunto deve ser bem analisado. Foi sugerido análise 
de um valor mínimo para parcelamento dos débitos. O Sr. Regis Frati disse que neste 
momento de crise deve ser feito o possível para facilitar ao criador. Após discussões sobre as 
vantagens e desvantagens da utilização do cartão de crédito, foi decidido fazer um estudo 
aprofundado sobre o assunto, considerando risco zero. O presidente solicitou um estudo 
aprofundado junto à operadora de cartão de crédito sobre o custo para parcelamento em 4x e 
que o associado fosse informado que a proposta de parcelamento está em estudo pela 
Diretoria Executiva. No segundo caso, o associado solicitou o cancelamento das anuidades 
vencidas dos anos 2012, 2013, 2014, 2015 e 2016 e desconto na anuidade de 2016, 
contemplando os descontos na tabela de emolumentos concedidos a sócios adimplentes. O 
Sr. Sérgio Novaes sugeriu propor o cancelamento das anuidades e cobrar o valor das taxas 
como não sócio. O Sr. Celso Minchillo salientou que o Estatuto não é cumprido, pois nele 
determina que o sócio inadimplente por um determinado período deve ser excluído após aviso 
da inadimplência. Explicou ainda como funcionam os casos de inadimplência na ABQM e o 
procedimento atual quando o sócio que estava inadimplente decide reativar sua associação, 
dizendo que esse é um problema que deve ser estudado inclusive com relação ao Estatuto. 
Diante do discutido foi proposto pelo presidente não conceder o que foi solicitado pelo 
associado, porém será dado ao associado à alternativa de pagar as anuidades atrasadas ou 
cancelamento das anuidades e pagamento integral dos emolumentos. 
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5.  APROVAÇÃO DAS METAS GESTORES 2016/PLANOS DE AÇÃO: Com relação as 
metas dos gestores apresentadas na reunião anterior, o Sr. Fábio Costa disse que aguardou a 
manifestação dos vice-presidentes, e como não houve manifestação, foi feito uma 
readequação juntamente com o Sr. Daniel Costardi que apresentou as mudanças feitas no 
plano de ação para aprovação da Diretoria Executiva. São elas: i) Sérgio Ricardo (gestor 
Administrativo/Financeiro): Implantar o ERP até abril de 2016; Aprimorar Cadastro 
(meta: redução de 6% para 0,5% CPF errado; redução de 1295 para 388 devoluções do 
correio); Recuperação ou Captação de novos Associados (1.000); Implantar pagamento 
premiação eletrônico (outubro 2016); Negociação de preços de 80% das compras e contrato 
com reajusto zero; Implantação do e-social. Foi sugerido pelo Sr. Sérgio Novaes alterar para 
redução de inadimplência na meta de Recuperação ou Captação de novos Associados. ii) 
Henrique Campana (gestor Esportes): Desenvolver melhorias no SEQM identificadas com 
os associados; Utilizar SEQM em pelo menos 50 provas oficializados; Oficializar 7 novos 
promotores de eventos atualmente não oficializados; Redução de 7% do orçamento em 
eventos. O Sr. Alberto Düwel sugeriu analisar mais atrativos para a oficialização das provas, 
pois somente o registro de mérito não é interessante. O Sr. Fábio Costa disse que 
futuramente uma prova deverá ter a ABQM como oficializadora da prova, devido às leis que 
estão surgindo e o Sr. Sérgio Novaes disse que deve dar mais mídias não só em divulgação, 
mas nas redes sociais, calendários, com noticias dos ganhadores, notas etc e dar visibilidade 
para as provas oficializadas. iii) Daniel Costardi Superintendente Técnico: Certificar 
processos de registro de animal pela ISO 9001; Realizar 30 auditorias em haras e implantar 
sistema de auditoria; Melhorar pedido de registro online/resenha digital. Superintendente 
Geral: Desenvolver novo regulamento anti-doping; Desenvolver Depto. do Bem Estar Animal; 
Garantir 80% de realização das metas dos gestores. A respeito da auditoria, o Sr. Alberto 
Düwel disse que deve ser feito exigências nos haras de corrida e o superintendente informou 
que foi feito no ano passado com 6 haras de corrida e que a determinação do MAPA é que 
seja vistoriado os potros do ano anterior. O Sr. Fábio Costa disse que deve-se verificar com o 
MAPA para mudar a sistemática de auditoria para serem auditadas as matrizes gestantes. 
Com a palavra o Sr. Rodrigo Gontijo concordou que deve ser vistoriado as éguas puras 
gestando e sugeriu então enviar um comunicado para que o proprietário indique o local em 
que as éguas estão localizadas e caso seja detectado alguma irregularidade, aplicar uma 
punição. O Sr. Daniel Costardi esclareceu que foi feito esse trabalho e através das coberturas 
comunicadas, foram vistoriadas as matrizes gestantes, porém, como a data da visita é 
informada ao proprietário antecipadamente, ocorreram casos em que a égua foi retirada do 
local, o que acaba estendendo a auditoria, devido o deslocamento até a localização da égua, 
fazendo com que o custo da auditoria fique mais caro. Concordando com o Sr. Rodrigo 
Gontijo, o Sr. Celso Minchillo enfatizou que para os casos em que conclua que houve 
irregularidades nos dados da égua informada, deve-se aplicar uma punição e que não está 
previsto qual punição deve ser aplicada, até porque a ABQM não tem a informação de 
ocorrência de erros, apenas quando é feito a auditoria. O Sr. Sérgio Novaes questionou 
porquê na cobertura não é relacionado a égua doadora com a receptora e foi explicado pelo 
Sr. Celso Minchillo que esta solicitação é exigida apenas no documento notificação de doadora 
e pelo fato de não ser obrigatório, não é usado pelos criadores. Foi discutido sobre a inspeção 
das éguas receptoras e inspeção com fotos (controle de receptoras puras), como esse 
assunto não está na pauta, ficou decidido fazer um estudo sobre o assunto para discussão em 
uma próxima reunião. Aproveitando o Sr. Sérgio Novaes sugeriu que nesse estudo fosse 
considerado incentivo para matrizes competidoras na questão de TE que pontuam em provas. 
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O Sr. Alberto Düwel disse que para sugerir para o Conselho de Administração que as matrizes 
que atinjam uma determinada pontuação de registro de mérito, seja dado algum beneficio na 
TE. O Sr. Fábio Costa disse que já é dado o incentivo que é a isenção de taxa na utilização de 
éguas puras. Sobre o regulamento antidoping, o Sr. Fábio Costa disse que deve ser decidido 
como meta da superintendência geral e técnico. iv) Adriana Moura (gestora Marketing): 
Implantar curso de formação do profissional do cavalo; Captar R$1.250,00 mil em anúncios 
para a revista; Captar R$ 726 mil em receitas de marketing; Redução de 7% do orçamento 
em eventos. v) Abdalla Abib (gestor Revista QM): Aguardar definição do Sr. Regis Frati. 
vi) Douglas Silva (gestor TI): Substituição dos sistemas em VB (CRM, Inclusão e 
Cadastro); Implantar data center e processos de acompanhamento com a empresa; 
Desenvolver a implantação de APP´s e Capacitar os analistas em linguagem .net 
 
6.  CONTRATOS DE LICENCIAMENTO DA MARCA ABQM: O Sr. Celso Minchillo informou 
que conforme decidido na reunião anterior, seriam analisados as propostas das empresas 
Master e Sumetal e feito contra proposta. Disse que a proposta recebida pela Master é de 
utilizarem a marca em outros produtos de sua comercialização, além das fivelas, no valor de 
R$1.000,00 mais porcentagem de 5%. Como não achou viável, solicitou que encaminhassem 
outra proposta somente com as fivelas e foi proposto R$1.000,00 + 5% de porcentagem. O 
Sr. Fábio Costa orientou que fosse recusado as propostas recebidas e ver qual das empresas 
se interessam em pagar R$2.000,00 por mês sem porcentagem. Foi observado pelo Sr. Regis 
Fratti que deve ser levado em consideração o quanto interessa para a ABQM ter as empresas 
que usam as marcas nos eventos oficiais e sugeriu a retirada da exclusividade e para as 
empresas que quiserem participar dos 3 eventos oficiais da ABQM, fixar o valor R$800,00 com 
porcentagem de 10%. A proposta foi aprovada pelo Sr. Fábio Costa que sugeriu que fosse 
aceita por todos, porém será sem exclusividade, sendo licenciadas as duas empresas. Ficou 
decido o proposto pelo Sr. Regis Frati. 
 
7.  APROVAÇÃO SISTEMA RESENHA E INSPEÇÃO: O superintendente explicou que está 
sendo pesquisados com três empresas, a WA, App Express e WV_Todoz) e a terceira 
empresa pesquisada tem um sistema hibrido que funciona nos dispositivos Android e IOS 
porém a qualidade ficaria comprometida devido o desenho que será feito através do sistema. 
O Sr. Fábio Costa disse que não tem necessidade de ser para IOS. Como vai funcionar apenas 
para o sistema Android, foi sugerido que o inspetor compre seu próprio tablet para utilização 
e que seria interessante negociar o modelo para informar aos inspetores, porém a proposta 
não foi aceita, ficando decidido que cada inspetor compre seu tablet. O Sr. Daniel Costardi 
enfatizou que como a WA já trabalha com a ABQM será mais viável fazer este sistema com 
eles. O Sr. Fábio Costa orientou que a contratação para este projeto seja feito nas mesmas 
condições e se dispôs a participar da negociação, dizendo que a preferência é da WA. 
 
8.  VERBA ANLB 14/15: LAÇO DE BEZERRO - O Sr. Edilson Varejão apresentou a 
proposta solicitada pelo núcleo de Laço Bezerro que devido a problemas internos do próprio 
núcleo, não receberam a verba de 2014 e 2015. Sendo assim, solicitaram o envio de verba de 
R$26.000,00. Apresentado a proposta, o Sr. Fábio Costa foi contra e propôs o valor de 
R$20.000,00, que não foi aceito pela maioria, sendo aprovado o repasse de verba no valor de 
R$26.000,00. 
 
9.  RELAÇÃO DE EXCLUSÃO/INCLUSÃO DE SÓCIOS. 
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Foram aprovados 181 (cento e oitenta e um) categoria contribuinte, 52 (cinquenta e dois) 
categoria competidor, 33 (trinta e três) categoria pleno e 58 (cinquenta e oito) categoria 
jovem, conforme relação abaixo: 
 
RELAÇÃO DE ASSOCIADO CONTRIBUINTE APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA 
REALIZADA EM 28/03/2016. 
 
 
 TOTAL DE SÓCIOS          181 
 
 1 ADILVO REINERT                       ILHOTA - SC 
 2 ADRIANO AGUILERA PINTO              PALMITAL - SP 
 3 ADRIANO FLOR TALLON                  CALDAS NOVAS - GO 
 4 AGROPECUARIA SAO LUIS/THIB          SÃO LUÍS - MA 
 5 ALESSANDRO PAIVA DE OLIVEI          SUZANO - SP 
 6 ALEX ORTIZ SALDANHA                  SOLEDADE - RS 
 7 ALEXANDRE LIRA BEZERRA              JABOATÃO DOS GUARARAPES 
 8 ALFREDO RIBAS PANTOJA               Bauru - SP 
 9 ALICERIO NUNES MALUF DE ME          JATAÍ - GO 
10 ALIF DIEGO ANTUNES DE LIMA          Santa Cruz - RN 
11 AMARO DE PAULA PESSANHA             RIO DAS OSTRAS - RJ 
12 ANDERSON DOS SANTOS OLIVEI          Viçosa - AL 
13 ANDRE FERNANDES CASTAGIN J          Terra Boa - PR 
14 ANDRE GUSTAVO DE CARVALHO           Barretos - SP 
15 ANDREA OLIVEIRA PASSOS MAR          FORMOSA - GO 
16 ANTONIO MARCOS ROMAO DOS S          SÃO FELIPE - BA 
17 AUGUSTO DE MORAIS                    Sinop - MT 
18 BENEDITO EUGENIO DE OLIVEI          Buri - SP 
19 BRUNO MODESTO FERREIRA              ILHA SOLTEIRA - SP 
20 CAIO HENRIQUE VIEIRA SILVA          MORRINHOS - GO 
21 CARLA FABRICIA SOARES FRAN          BEZERROS - PE 
22 CHARLEY HENRIQUE RABELO             PIÇARRA - PA 
23 DALTON HUGOLINO ARRUDA DE           São Luís - MA 
24 DANIEL PIRES RIO LIMA                Teresina - PI 
25 DANILLO VIEIRA DE ALMEIDA           Teresina - PI 
26 DANILO RUIZ IANEZ                    TABAPUÃ - SP 
27 DANUBIO BANDEIRA SANTOS GO          Aracaju - SE 
28 DERIC TALISON RODRIGUES             TERESINA - PI 
29 DIVAGNO E SANTOS BARCELOS/          UBERABA - MG 
30 DOUGLAS SANTOS OLIVEIRA             LAURO DE FREITAS - BA 
31 DOURIVAL BISPO DE OLIVEIRA          Nova Redenção - BA 
32 DURVAL TEODORO DOS SANTOS           Aracaju - SE 
33 EDIZIO PEREIRA DE SOUSA FI          São Luís - MA 
34 ELENIR MARIA NUNES VIEIRA           Uberlândia - MG 
35 ELIVAN DE OLIVEIRA SILVA            CARUARU - PE 
36 ENIO RICARDO STEPANAVICIUS          QUATÁ - SP 
37 ERIC TEIXEIRA LIMA                   TERESINA - PI 
38 EURIPONDES DA COSTA CIRNE           CARUARU - PE 
39 EZEQUIEL ALEXANDRE HENDGES          BALSAS - MA 
40 FÁBIO BENJAMIN PRATI                 Campo Verde - MT 
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41 FÁBIO RIBEIRO DE JESUS               Parauapebas - PA 
42 FELIPE MACEDO DANTAS                Natal - RN 
43 FERNANDO MACIEL PEREIRA             SÃO PAULO - SP 
44 FERNANDO SOARES GOZI                Cambé - PR 
45 FERNANDO TORBAY GORAYEB             ARAGUARI - MG 
46 FRANCISCO CORREIA NUNES             ARUJÁ - SP 
47 FRANCISCO LINDYBERGH DE SA          Poco de Jose de Moura - 
48 FREDERICO CONSTANCIO GONÇA          UBERABA - MG 
49 GABRIEL MELO DE JESUS               ARACAJÚ - SE 
50 GABRIEL MONTEIRO MENDONÇA           APARECIDA DE GOIÂNIA - 
51 GABRIEL TELES DA COSTA              IGUATAMA - MG 
52 GEREMIAS JUNIOR DA SILVA            Maringá - PR 
53 GERMANO MARQUES SANTOS              Uberlândia - MG 
54 GILDO MERGULHÃO BEZERRA             POÇÃO - PE 
55 GIOVANI BORNANCIN/GUILHERM          PALMEIRA - PR 
56 GUILHERME HENRIQUE BASSO T          JAÚ - SP 
57 GUSTAVO DIAS LEÃO LAGO              Natal - RN 
58 HÉLVANNE OTACÍLIO DE SIQUE          Maceió - AL 
59 HENRIQUE DE SOUZA ANDRADA           RECIFE - PE 
60 HENRIQUE PEDRO SOARES DA S          BEZERROS - PE 
61 HORST FRANK CAMPELO E SILV          Teresina - PI 
62 HUMBERTO DE MELO AZÊDO              Garanhuns - PE 
63 IGOR RENAN BONI VALE DE SO          TERESINA - PI 
64 IRES DIAS DE PAULA NETO             NOVA XAVANTINA - MT 
65 ISABELLA ARCOVERDE TENORIO          RECIFE - PE 
66 IVONALDO ALMEIDA BARBOSA            Surubim - PE 
67 JACKSON DE ARAÚJO SOARES            Dois Riachos - AL 
68 JACQUELINE POMPEU DA SILVA          SÃO BENTO ABADE - MG 
69 JOACIR LUIS FELIX                    Curitiba - PR 
70 JOAO BRUNO DAS VIRGENS              ITABAIANA - SE 
71 JOAO DE ANDRADE LIMA                CUMARU - PE 
72 JOÃO EDUARDO BRITO DE OLIV          CAMPINA GRANDE - PB 
73 JOÃO EDUARDO SCHROEDER LOR          Pitanga - PR 
74 JOAO FERNANDO PESSOA SILVE          JOÃO PESSOA - PB 
75 JOAO PAULO FERREIRA DA SIL          Arapiraca - AL 
76 JOÃO PAULO SIMÃO COELHO             Paraopeba - MG 
77 JOAO PEDRO TEIXEIRA CAVALC          JOÃO PESSOA - PB 
78 JOHN NELSON CALHEIROS DA R          MACEIÓ - AL 
79 JONATAS DE OLIVEIRA D FILH          RIO DE JANEIRO - RJ 
80 JORDANA GONÇALVES HERVAL            Brasília - DF 
81 JOSÉ ALDO SOARES DA SILVA           Bezerros - PE 
82 JOSE ARNOBIO DOS SANTOS             RECIFE - PE 
83 JOSÉ CARLOS GOMES DA SILVA          MONTE ALEGRE - RN 
84 JOSÉ COSTA DE OLIVEIRA              São Luís - MA 
85 JOSÉ DENILSON OLIVEIRA DE           Natal - RN 
86 JOSÉ EDELMAR OLINDA                 Fortaleza - CE 
87 JOSÉ FERNANDO ALVES DA SIL          OLINDA - PE 
88 JOSE LEITE LANDIM NETO              MACEIO - AL 
89 JOSE LUCAS DE OLIVEIRA              Palmeira dos Índios - A 
90 JOSE MILARE GARCIA/GERVASI          PRESIDENTE PRUDENTE - S 
91 JOSÉ NEUDO LOPES                     PIANCÓ - PB 
92 JOSÉ THIAGO MELO GADELHA S          Natal - RN 
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93 JOSÉ VALDIENE DE OLIVEIRA           VIÇOSA - AL 
94 JOSELINA TEIXEIRA                    Rancharia - SP 
95 JULIA FIERI DE OLIVEIRA              IVATÉ - PR 
96 JULIANO FRANCISCO DE CARVA          Lagoa da Prata - MG 
97 KAROLINE APARECIDA RODRIGU          SANTA MARIA DA SERRA - 
98 KEINE SIMOURA DA CUNHA              Sorocaba - SP 
99 KIEL JACKSON ZIFIRINO DE O          DOIS RIACHOS - AL 
00 LARISSA LAIS V DE OLIVEIRA          JABOATÃO DOS GUARARAPES 
01 LARISSA LAIS VASCONCELOS D          JABOATÃO DOS GUARARAPES 
02 LÁZARO RODRIGUES BARRETO            CAMPOS DOS GOYTACAZES - 
03 LEANDRO ANDRADE FERREIRA            Buritis - MG 
04 LEONARDO CORREIA FERRO              GARANHUNS - PE 
05 LEULLI RICARDO FREITAS DE           JOÃO PESSOA - PB 
06 LINO ALEXANDRE V ORTIZ/CIC          PONTA PORÃ - MS 
07 LUCAS JOSÉ ABREU GUIMARÃES          POJUCA - BA 
08 LUCIANA JUNGER BESERRA DA           DUQUE DE CAXIAS - RJ 
09 LUCIANO DE SOUZA                     CAPINÓPOLIS - MG 
10 LUCIANO RICARDO FELIX LEIT          TORITAMA - PE 
11 LUIS FERNANDO DE OLIVEIRA           JAGUARIÚNA - SP 
12 LUIS HENRIQUE DE OLIVEIRA           Caruaru - PE 
13 LUIZ ANTONIO DA SILVA I             LENÇÓIS PAULISTA - SP 
14 LUIZ CELSO OLIVEIRA DA SIL          MATA GRANDE - AL 
15 LUIZ FELIPE GOMES DE VASCO          Campos dos Goytacazes - 
16 MAGELA ADRIANA MULATO SAMP          Parauapebas - PA 
17 MANOEL DE OLIVEIRA FILHO            PARAUAPEBAS - PA 
18 MANOEL LIMA NOBRE                    SANTANA DO IPANEMA - AL 
19 MANUEL CARLOS DE FIGUEIRED          ADOLFO - SP 
20 MARCELO LIMA NUNES                  GURUPÍ - TO 
21 MARCOS ANTONIO M MESQUITA/          PALMAS - TO 
22 MARCOS EUGENIO NAZARKO              APUCARANA - PR 
23 MARCOS MARTINS SOUZA                SÃO LUÍS - MA 
24 MARIANA SAAD GUARDA                 SÃO PAULO - SP 
25 MARY AGUIAR GONÇALVES DIAS          Belém - PA 
26 MATHEUS LUIZ MARTINI GIACO          Sorriso - MT 
27 MATTHIAS SCHUPP                      CURITIBA - PR 
28 MAURICIO BICUDO SAMPAIO             Piracicaba - SP 
29 MAURÍCIO JUNQUEIRA                   Porto Alegre - RS 
30 MAYCON FUZARI                        Alta Floresta D Oeste - 
31 MURILLO PEREIRA FERRO DA S          SÃO LUÍS DE MONTES BELO 
32 NATALIA ROSA PEREIRA                 Uberlândia - MG 
33 ODAIR MARCOS GONÇALVES PER          Teixeira de Freitas - B 
34 ODESIA ALVES DE ARAUJO              SÃO SEBASTIÃO DO UMBUZE 
35 PABLO HENAGIO BRITO DA SIL          SÃO JOSÉ DO EGITO - PE 
36 PATRÍCIA GOUVEIA DA SILVA           Itabuna - BA 
37 PAULO PIMENTEL SOBRAL               LAJEDO - PE 
38 PAULO ROBERTO NASCIMENTO D          PARNAMIRIM - RN 
39 PEDRO DE OLIVEIRA MENDONÇA          SALVADOR - BA 
40 RAFAEL DE MOURA MALHEIRO            TUPANCIRETÃ - RS 
41 RAFAEL SALVIATO DA SILVA            Jaci - SP 
42 RAFAELA ISIDORO DA SILVA            CARUARU - PE 
43 RANCHO HORIZONTE/JONATAS D          RIO DE JANEIRO - RJ 
44 RENATO ONGARATTO                    São Paulo - SP 
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45 RICARDO OTAVIO DE OLIVEIRA          Fraiburgo - SC 
46 ROBERTO SYLVIO ABDALLA/JOS          SALVADOR - BA 
47 ROBSON ANTONIO DOS SANTOS           CARUARU - PE 
48 ROBSON MOREIRA DA SILVA             SERTÃOZINHO - SP 
49 RODRIGO BASTOS SAMPAIO              Salvador - BA 
50 ROGELIO CERVIGNE BARRETO J          Luiziânia - SP 
51 ROGERIO TEIXEIRA DA SILVA           Uruana - GO 
52 RONALD CALLOU DE MOURA BRA          Recife - PE 
53 RONALDO BUCAR LOPES DE SOU          Teresina - PI 
54 ROSEMIL GUIA CORREA                 Cuiabá - MT 
55 SAULO LUIZ MORAIS DE OLIVE          LIMOEIRO DO NORTE - CE 
56 SEBASTIAO BERNI CALEIRO             Regente Feijó - SP 
57 SERGIO BUONORA ALMEIDA              RECIFE - PE 
58 SERGIO CHIQUITO                      Araçatuba - SP 
59 SERGIO EDNALDO COUTO NUNES         CARUARU - PE 
60 SÉRGIO FERREIRA AGUIAR              FORTALEZA - CE 
61 SERGIO HENRIQUE DA SILVA            SÃO PAULO - SP 
62 SILVYA MARIA GONÇALVES MON          CAMPINA GRANDE - PB 
63 TAMARA JORDÃO FERES VERGAN          Presidente Prudente - S 
64 THIAGO ARAUJO D COSTA/PAUL          RIO VERDE - GO 
65 THIAGO ARAUJO DO NASCIMENT          SANTA TEREZINHA - PE 
66 THIAGO DE LYRA GOMES                TIMBAÚBA - PE 
67 THIAGO DIAS PEREIRA                  LAGOA DA PRATA - MG 
68 THIAGO TEIXEIRA DE PAIVA            Arez - RN 
69 TIAGO ALEXANDRE FONSECA BI          FEIRA DE SANTANA - BA 
70 TIBERIO GAMBARRA MORAIS             SANTA LUZIA - PB 
71 TÚLIO QUEIROGA CORDEIRO             RECIFE - PE 
72 VALDEMIR FRANCISCO DE MELO          CARUARU - PE 
73 VALÉRIO NORONHA PERES               Sete Lagoas - MG 
74 VALTER BATISTA REZENDE              ARUJÁ - SP 
75 VICTOR SIMIAO CIDRAO                FORTALEZA - CE 
76 VINICIUS BRITO ALVES                 CAMPINA VERDE - MG 
77 VINICIUS MATEUS MUNIZ               UBERABA - MG 
78 WILIAM JOSE TAVARES/QUEZIA          INDAIATUBA - SP 
79 WILSHTON ALVES MAIA                 JUAZEIRO DO NORTE - CE 
80 WILSON MOREIRA MARIANO              TRÊS LAGOAS - MS 
81 WILVER FERREIRA CAMELO              Baixa Grande do Ribeiro 
 
RELAÇÃO DE ASSOCIADO CONTRIBUINTE COMPETIDOR APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE 
DIRETORIA REALIZADA EM 28/03/2016. 
 
      TOTAL DE SÓCIO           52 
 
 1 ADILEUSON SANTIAGO BARROS           BRASÍLIA - DF 
 2 ADRIANO GABRIEL DA SILVA            Paulo Jacinto - AL 
 3 ALESSANDRO TEODORO DE AQUI          Laranjal Paulista - SP 
 4 ALEXANDER VIEIRA DE OLIVEI          CAMPO GRANDE - MS 
 5 ANDRÉ AUDEJAN DA SILVA              GARANHUNS - PE 
 6 ANDRE LUCAS DOS SANTOS FER          PERUÍBE - SP 
 7 ANNA KATHARINA B. COSTA DI          Natal - RN 
 8 ASCENCION BANUELOS                   ESPÍRITO SANTO DO PINHA 
 9 CAINÃ DA SILVA NUNES                 Cachoeira Paulista - SP 



ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 28 (VINTE E OITO) DE 
MARÇO DE 2016 (BIÊNIO 2015/2017). 
 

9 

 

10 CAMILA RIBEIRO JORDÃO               FRANCA - SP 
11 CARLOS HENRIQUE CAMPANA             SÃO PAULO - SP 
12 CLAUDIO FAGUNDES                     SANTIAGO - RS 
13 CLAUDIO FERNANDO DUARTE DO          Bataguassu - MS 
14 CLEITON DONIZETH NICESIO            Brasília - DF 
15 EGILSON ROCHA DE OLIVEIRA           Maceió - AL 
16 ELLEN CAROLINE SOLIGO               Campo Grande - MS 
17 EROS DE SOUZA FERREIRA              Guarapuava - PR 
18 EUGENIO ALEXANDRE DE GODOY          São Paulo - SP 
19 EVALDO DANTAS DE JESUS              Curitiba - PR 
20 FÁBIO APARECIDO MENDES DA           Águas Formosas - MG 
21 FRANCISCO PEREIRA SILVA             POSSE - GO 
22 GEAN CARLOS LIMA SANTOS             Parauapebas - PA 
23 HENRIQUE YUKIO MIYASHITA            Araçatuba - SP 
24 HERBERT HUDSON MEDEIROS NO          SAO PAULO - SP 
25 JEFERSON RAFAEL NEVE ISIDI          Dracena - SP 
26 JEFERSON SILVA MACHADO              Mariápolis - SP 
27 JEFFERSON ALVES GOMES               PICOS - PI 
28 JIVAGO PEREZ RAMOS                   RECIFE - PE 
29 JOÃO CARLOS GAMA CARLOS             SÃO PAULO - SP 
30 JOSE AUGUSTO DA SILVA  ALV          BEZERROS - PE 
31 JOSE CARLOS DA SILVA                 Juazeiro do Norte - CE 
32 JOSÉ LUIZ PINHEIRO                   Nazaré Paulista - SP 
33 JULIO FERNANDES DA CUNHA            RIO DE JANEIRO - RJ 
34 KENNY ROGERS DO NASCIMENTO          Natal - RN 
35 LEONARDO ABREU GUIMARÃES            POJUCA - BA 
36 LEONARDO HENRIQUE DE OLIVE          VALINHOS - SP 
37 LUCAS JOSÉ ROSINA                    Cambira - PR 
38 LUCIANO SERGIO DA SILVA JU          CAMOCIM DE SÃO FÉLIX - 
39 LUCIANO TARO ICHIHASHI              PERUÍBE - SP 
40 MARCELO JULIO SILVA LIMA            Maceió - AL 
41 MARIA BEATTRIZ VILANOVA DO          FEIRA NOVA - PE 
42 MARTINS AROLDO DELMONDES D          Trindade - PE 
43 MATHEUS AMORIM DOS SANTOS           CARUARU - PE 
44 PATRICK BEZERRA DE OLIVEIR          Brotas - SP 
45 RAFAEL CARLOS MARTINS               Angatuba - SP 
46 RAFAELY BEZERRA DE MELO             CARUARU - PE 
47 REGIANE DA CRUZ SOLIGO              Aral Moreira - MS 
48 RENATO TENÓRIO FERRO                Viçosa - AL 
49 SERGIO ADRIANO LOPES                Concórdia - SC 
50 SHERLY PEREIRA GONÇALVES            Parauapebas - PA 
51 VINICIUS DE ARAUJO GARCIA           SAO PAULO - SP 
52 WELLINGTON ADRIANO GONCALVES         Ponta Porã - MS 
 
RELAÇÃO DE ASSOCIADO CONTRIBUINTE PLENO APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA 
REALIZADA EM 28/03/2016 
 
      TOTAL DE SÓCIO           33 
 
 1 AFONSO MARIA VINHAL                  PATROCÍNIO - MG 
 2 ALDEMIR PEDRA NETO                   Campo Grande - MS 
 3 ASSOCIAÇÃO DOS VAQUEIROS D          MACEIÓ - AL 
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 4 BRUNO CAIXETA SKAF CINTRA           PIRES DO RIO - GO 
 5 CARLA HUGUENIN AGUIAR DE C          RIO DE JANEIRO - RJ 
 6 CELSO MARTINS CUNHA NETO/           TERESINA - PI 
 7 CHARLIE MARQUES GEORGES             PONTA PORÃ - MS 
 8 CINTIA RIBEIRO DE OLIVEIRA          TAGUAÍ - SP 
 9 EDEN PASTORA DE OLIVEIRA            DIVINÓPOLIS - MG 
10 FERNANDO GALHARDO CORRADI           POMPÉIA - SP 
11 FERNANDO HENRIQUE FRARE BE          GUAIÇARA - SP 
12 HIPOLITO DO NASCIMENTO GOM          Parauapebas - PA 
13 ILSON DE SENE MACIEL                 São José dos Campos - SP 
14 IRAN RODRIGO DOLLO                  AMERICANA - SP 
15 ISMAIL LUIZ GOMES                    PANAMÁ - GO 
16 IVAN FRANCISCO ZANIN                ARARAQUARA - SP 
17 JOSE CASTRO MACHADO                 Itaituba - PA 
18 JOSE LINO DA SILVA IRMAO            SÃO JOAQUIM DO MONTE - 
19 JUCICLEI FERREIRA DE OLIVE          Porto Franco - MA 
20 LUCAS FRANCA DE BRITTO LEI          RECIFE - PE 
21 LUCIMEIRY FORTALEZA DO MON          Parauapebas - PA 
22 MANOEL OSCAR ORNELAS DE SO          SANTO ANASTÁCIO - SP 
23 MARCELO DOS SANTOS RODRIGU          Garanhuns - PE 
24 MARIA FERNANDA DE SOUZA             CATANDUVA - SP 
25 MATEUS RODRIGUES BOVO               São João da Boa Vista - 
26 NILTON LEITE DA FONSECA FI          NATAL - RN 
27 ORLANDO BATISTA VILELA FIL          GOIÂNIA - GO 
28 OTTO BRASILEIRO MONTEIRO            MACEIO - AL 
29 PAULO PEREIRA PEDROSA               Parauapebas - PA 
30 PAULO ROBERTO DE MELO FILH          GOIÂNIA - GO 
31 RENATO LUCIO CAETANO                Andradina - SP 
32 ROBSON DE JESUS SANTOS              CAMPINAS - SP 
33 RONALDO APARECIDO GARCIA            BARIRI - SP 
 
RELAÇÃO DE ASSOCIADO JOVEM APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 
28/03/2016 
 
      TOTAL DE SÓCIO           58 
 
 1 ALICE MARIANA GONÇALVES OL          Parauapebas - PA 
 2 ANA GABRIELA SCHUPP                  CURITIBA - PR 
 3 ANA JULIA SILVA TORRES DE           Parauapebas - PA 
 4 ANA LETÍCIA TELES DE FREIT          SÃO LUÍS - MA 
 5 ANA LUÍSA MACHADO                    OLÍMPIA - SP 
 6 ARTHUR HENRIQUE SOARES FRA          BEZERROS - PE 
 7 CARLOS EDUARDO PEREIRA CEN          General Câmara - RS 
 8 CARLOS HENRIQUES DOS SANTO          Cabo Frio - RJ 
 9 DENILSON SANTOS DA SILVA            Presidente Prudente - S 
10 DIRCEU GUERRA CORDEIRO              Recife - PE 
11 EDUARDO SOBRAL DOS PASSOS           Aracaju - SE 
12 EMILLY PIMENTA DURIGAN              GUAPIAÇU - SP 
13 FELIPE MIGUEL HERRERA               Bauru - SP 
14 FERNANDA VICENTE PEIXOTO            Figueira - PR 
15 FERNANDO PINAUD CALHEIROS           Maceió - AL 
16 GABRIEL BASSO DIAN GASPARI          Americana - SP 
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17 GABRIEL HENRIQUE DANTAS MA          SÃO PAULO - SP 
18 Gabriela Sestare Faioto              Barretos - SP 
19 GABRIELI RISSATO CARNEIRO           Lençóis Paulista - SP 
20 GUILHERME DARLAN GONÇALVES          Parauapebas - PA 
21 HENZO JOUBERTH ALMEIDA SIL          Coronel Fabriciano - MG 
22 ISABELLA DE OLIVEIRA SCHAE          Campo Grande - MS 
23 ISADORA OLIVEIRA GARCIA             BAMBUÍ - MG 
24 IZADORA VIEIRA SILVA                 São Paulo - SP 
25 JAIME TRAJANO LIMA JUNIOR           ATALAIA - PR 
26 JOÃO CONSTANTINO RODRIGUES          Piracicaba - SP 
27 JOAO PEDRO BERALDO                  Estrela D Oeste - SP 
28 JOAO VITOR BERALDO                   Estrela D Oeste - SP 
29 JOÃO VITOR BIFFI GIL                 Caxias do Sul - RS 
30 JOÃO VITOR DIAS BALAN               Londrina - PR 
31 JORGE JOSE DE MOURA NETO            Rio Branco - AC 
32 JOSE ANTONIO CLAUDIO DE LI          ANADIA - AL 
33 JOSÉ NETO MORGAN COSTA FER          Uberaba - MG 
34 JULIA DE ASSIS BATISTA               Taciba - SP 
35 JULIA YUMI HATAKEYAMA GUIM          Quirinópolis - GO 
36 KENNEDY SOUZA ANDRADE               Viana - ES 
37 LAURA CRUZ ROQUE                     Ribeirão do Sul - SP 
38 LAURA FRANZOLIN CAMARGO             CONCHAS - SP 
39 LEONARDO AMORIM BORBA               BEZERROS - PE 
40 LUCAS BARBOSA DE JESUS              Goiânia - GO 
41 LUCAS DANTAS GOMES                  SÃO BENTO - PB 
42 LUCAS DE SOUZA SILVA                 CARUARU - PE 
43 LUCAS EDUARDO SANTOS CAMPO          Esmeraldas - MG 
44 MARIA CLARA XAVIER RIBEIRO          Umuarama - PR 
45 MARIA FERNANDA MARTINS RIB          LAGOA DA PRATA - MG 
46 MARIA PAULA GOMES ALMEIDA           Serra dos Aimorés - MG 
47 NATALIA GODINHO                      SÃO ROQUE - SP 
48 NICKOLAS ANDRES CAUDURO DE          PORTO ALEGRE - RS 
49 NICOLY DE ALMEIDA ERA               Marabá Paulista - SP 
50 NICOLY GONCALVES DOS SANTO          Sumaré - SP 
51 PEDRO BLANCO CALDEIRA               BEBEDOURO - SP 
52 PEDRO GABRIEL SOARES TOJAL          Arapiraca - AL 
53 PEDRO GATTO FONSECA                 SALVADOR - BA 
54 PEDRO HENRIQUE NAPOLI CARD          Maringá - PR 
55 PEDRO MENDES DE BRITO               São Paulo - SP 
56 VITÓRIA INNOCENTE DUARTE            CATANDUVA - SP 
57 WELLINGTON  CHAVES DE ANDR          Guarulhos - SP 
58 YURI CHAVES DE ANDRADE              Guarulhos - SP 
 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS CONTRIBUINTE  REUNIÃO DE DIRETORIA 
REALIZADA EM 28/03/2016 
 
      TOTAL DE SÓCIO           36 
 
 1 AIRES MARIA                          Maringá - PR 
 2 Ana Carolina Nakatani Dela           PARANAVAÍ - PR 
 3 Antônio Guimarães Lima Net           ORÓS - CE 
 4 ANTONIO LUCIO MARANGON FIL          Maringá - PR 
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 5 APARECIDO ANTONIO ARIOLI            MONTE ALTO - SP 
 6 BENVENUTO MARCONATO                 Itapolis - SP 
 7 BRENO CARLOS CORDEIRO DE O          SÃO BENTO DO UNA - PE 
 8 BRUNO JOSE JORGE                     PARAÍSO - SP 
 9 CLÁUDIO AUGUSTO DA ESCOSSI          Mossoró - RN 
10 DAYAN VIANA PINHEIRO                CURRAIS NOVOS - RN 
11 DIEGO ESTEVES FARIA LIMA            CATANDUVA - SP 
12 FABIAN CESAR ARTUZO                 Ibitinga - SP 
13 FABIO CERQUEIRA SOUSA SILV          CAMPO GRANDE - MS 
14 FABRICIO GARCIA FELIX                Cordeiro - RJ 
15 FAGNO JOSÉ DE FRANÇA                São Caitano - PE 
16 FELIX GOMES PARREIRA                Goiânia - GO 
17 GUSTAVO MARQUES DE ALMEIDA          JOÃO PESSOA - PB 
18 HUDSON ARAUJO LUCAS                 JOÃO CÂMARA - RN 
19 ISADORA GARCIA SÁ PINTO SA          Tremembé - SP 
20 JAIRO DE ALMEIDA MACHADO J          São Paulo - SP 
21 JOSE ROBERTO ORTIGOZA               Rio Claro - SP 
22 JULIENE SOARES FERNANDES            SANTA CECILIA DO PAVÃO 
23 LUCAS DALTRO JATAHY FONSEC          SALVADOR - BA 
24 LUCAS MARCIANO SEVERINO LE          CAÇU - GO 
25 LUCIANO SIQUEIRA DE QUEIRO          SANTA CRUZ DO CAPIBARIB 
26 MAICOM BARCELOS DO DESTERR          Macaé - RJ 
27 MARCELO TEIXEIRA VIEIRA             BELO HORIZONTE - MG 
28 MARCOS ROBERTO DE CAMARGO           Tatuí - SP 
29 MARCOS VENÂNCIO DE OLIVEIR          ITAPETININGA - SP 
30 MICHEL KLEBER MICHELS               CHAPECÓ - SC 
31 PEDRO HENRIQUE CARDOSO E O          BELO HORIZONTE - MG 
32 RAFAEL RIBEIRO ALADIM DE A          CURRAIS NOVOS - RN 
33 RODRIGO OLIVEIRA ARRUDA             Centralina - MG 
34 THIAGO ANDRADE DE FREITAS           ARACAJÚ - SE 
35 THIAGO ELHEOTERIO DE OLIVE          Palmital - SP 
36 VALDELEI CABRAL NASCIMENTO          Salmourão - SP 
 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS CONTRIBUINTE COMPETIDOR  REUNIÃO DE 
DIRETORIA REALIZADA EM 28/03/2016 
 
      TOTAL DE SÓCIO            9 
 
 1 ARTUR SILVA DE ANDRADE              PIRIPIRI - PI 
 2 CIRO FELIPE DURLO SCOPEL            CHAPECÓ - SC 
 3 EMILIANO FRANCO RIBEIRO             Cerqueira César - SP 
 4 GUSTAVO DE MATTOS PERES             Patos de Minas - MG 
 5 IZAIAS SANTOS DE SOUZA              SALVADOR - BA 
 6 MÁRCIO JOSÉ PESSOA DE OLIV          Natal - RN 
 7 MAURÍCIO FERRETTI                    Irapuã - SP 
 8 PATRICK REISINGER                    São Paulo - SP 
 9 SEVERINO JOÃO DE LEMOS              GRAVATÁ - PE 
 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS CONTRIBUINTE PLENO  REUNIÃO DE DIRETORIA 
REALIZADA EM 28/03/2016 
 
      TOTAL DE SÓCIO           14 
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 1 ADILSON MENDES                       São Jose do Rio Preto - 
 2 FAZENDA AGUA BONITA                  Santa Maria da Serra - 
 3 HILTON NAVES ARAUJO                  Uberlândia - MG 
 4 JEFFERSON JOSÉ DA SILVA             CARUARU - PE 
 5 LUIZ ANTONIO SANTINELO JÚN          Campo Grande - MS 
 6 Marcos Felipe Golinelli              Santa Maria da Serra - 
 7 RICARDO DE SANTIS                    ADAMANTINA - SP 
 8 ROBERVAL DE SOUZA COSTA             CARIRA - SE 
 9 RODRIGO ESTEVES FERRI               Ariquemes - RO 
10 SOLON ALVES CERQUEIRA               Salto - SP 
11 ULISSES APARECIDO DE ALMEI          Aparecida do Taboado - 
12 VANDERLEI FRANCELINO TAVAR          Mirante do Paranapanema 
13 VINICIUS REZENDE DE FARIA           Goiânia - GO 
14 WAGNER BARBOSA PAMPLONA             BARREIRAS - BA 
 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS JOVEM  REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 
28/03/2016 
 
      TOTAL DE SÓCIO            1 
 
 1 LARISSA MARCONATO BIAZOTTI          Itapolis – SP 
 

Total de Associados até a presente data: Beneméritos: 12 (doze); Contribuintes: 13.360 
(treze mil trezentos e sessenta); Contribuintes Competidores: 4.607 (quatro mil seiscentos e 
sete); Contribuintes Categoria Pleno: 8.400 (oito mil e quatrocentos); Contribuintes Categoria 
Jovem: 2.294 (dois mil duzentos e noventa e quatro); Remidos: 23 (vinte e três). Total Geral: 
28.697 (vinte e oito mil seiscentos e noventa e sete) associados ABQM.  
 
10.  OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE SOCIAL: O presidente abriu a reunião para 
tratar de assuntos gerais.  10.1 - Coordenação de juízes: O Sr. Fabrício Pinotti passou a 
apresentar as seguintes denúncias dos juízes em provas oficializadas: i) ofensas ao juiz Ary 
Rosa após ter desclassificado os competidores, dos quais sugeriu que fosse levado para 
analise da Comissão Disciplinar, pois segundo a sua avaliação, o juiz julgou corretamente; ii) 
caso de uma competidora que foi agredida pelo pai; iii)caso em que o competidor atropelou a 
foto célula para obter vantagem no resultado final; iv) caso de um em que o organizador 
autorizou um competidor de 8 anos a dar passadas em caratér não pontua. Após a análise 
das denúncias apresentadas, a Diretoria Executiva deliberou que os casos em que ocorreram 
ofensas ao juiz, fossem levados para analise da Comissão Disciplinar. Para o caso de 
agressão, a Diretoria decidiu que não tem como intervir diretamente nesse caso. A respeito 
dos demais casos, a Diretoria decidiu em suspender o juiz, por considerar que as denúncias 
apresentadas não tinham gravidade a ponto de serem apresentadas na reunião de Diretoria. 
Aprovação dos nomes de 4 candidatos aprovados para o quadro de Juízes Oficias ABQM, na 
modalidade de Vaquejada, sendo eles: Marcelo Henrique Frazão e Silva, Sergio Ricardo de 
Alencar Tenório, João Emerson de Porciúncula Guimarães e Pollyana Santiago Carrazzoni. O 
Sr. Fábio Costa disse que a Diretoria Executiva está aprovando desde que não haja restrição 
no Comitê de Vaquejada. O Sr. Sérgio Novaes sugeriu um estudo pelo setor de esportes em 
relação a categoria amador e fazer um cadastro de amadores, com dados pessoais e sobre a 
categoria em que compete com justificativa do porque é amador e ter uma listagem  no site 
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dos inscritos nessa categoria. O Sr. Alberto Düwel comentou que seria inviável fazer esse 
cadastro para os poucos casos existentes e o Sr. Celso Minchillo explicou que amador é uma 
questão de confiança e com o cadastro a ABQM teria que comprovar a veracidade das 
informações que foram cadastradas e que ainda não foi encontrada uma forma de evitar as 
fraudes. O Sr. Fábio orientou que após o Congresso seja feito um estudo pelo setor de 
esportes. 10.2 - Marketing (Proposta Organact e Equoterapia): O Sr. Daniel Costardi 
apresentou a proposta da Organact de fazer uma ação de merchandising no evento, que seria 
a entrega de um vale brinde para os campeões de todas as categorias e modalidades, a ser 
retirado em seu stand após a prova, e caso seja aceito, questionou o valor adicional que será 
cobrado pela ABQM. Para esses esclarecimentos, convidou a Sra. Adriana Moura, 
coordenadora do marketing, que esclareceu que o valor pago é R$19.000,00 nos 3 eventos e 
que além do stand e do inflável, querem fazer mais essa ação. Respondeu a um 
questionamento sobre a Vetnil, dizendo que eles pagam mais caro por um espaço melhor no 
evento e não fazem nenhum tipo de ação. O presidente orientou que a Sra. Adriana 
analisasse juntamente com o Sr. Regis Frati o que será feito com a proposta da Organact e 
solicitou o detalhamento de todos os pagamentos feitos por metro quadrado nos eventos. 
Sobre a equoterapia o Sr. Daniel Costardi explicou a proposta para captar novos participantes 
mudando a forma de cobrança que hoje é R$300,00 e a ABQM adota mais um participante no 
mesmo valor, sendo a nova proposta cobrar R$150,00 do patrocinador e ABQM contribui com 
mais R$150.  O Sr. Edilson Varejão perguntou como é feito a fiscalização do projeto e disse 
que se preocupa com a veracidade da utilização da verba. O Sr. Celso Minchillo disse que 
atualmente são 7 centros com um total de 104 participantes e explicou que  o programa foi 
criado para estímulo e que foi estabelecido que para cada praticante adotado, a ABQM 
adotaria mais um. Hoje o total de praticantes gera uma despesa aproximada de R$400 
mil/ano e dentro da verba existe uma consultora que vai aos centros para identificar se os 
centros estão preparados para receber o projeto, além de auxiliar na fiscalização. Disse ainda 
que deve ser discutido o que a Diretoria Executiva pretende para esse projeto no futuro. O Sr. 
Alberto Düwel comentou que são poucos praticantes para o tamanho da associação e o Sr. 
Daniel Costardi explicou que a sugestão é de ter doadores para o projeto e esse é o motivo 
da proposta de cobrança R$150,00 do patrocinador e R$150,00 da ABQM. A Sra. Adriana 
Moura informou que uma das propostas é enviar uma carta para todos os sócios, 
apresentando o projeto e com boleto anexado com sugestões de pagamentos de valores 
simbólicos, sendo essa forma de captação de patrocinadores, maior do que a utilizada 
atualmente, com objetivo de manter os praticantes atuais e aumentar a receita. O Sr. Fábio 
Costa orientou que não se aceite mais praticante e fazer um estudo sobre o aumento da 
receita e o Sérgio Novaes sugeriu limitar em 100 o número de participantes, o que foi aceito 
pelos presentes e decidido que saindo 4 praticantes não se admita mais nenhum. 10.3 - 
Migração para Data Center: Foram convidados a participar da reunião, o Sr. Francisco 
Moura (associado da ABQM e diretor da UOL) juntamente com os representantes do projeto 
Data Center. O Sr. Fábio Costa explicou que eles foram chamados para apresentarem o 
andamento do projeto. Com a palavra o Sr. Francisco Moura informou que o sistema da 
empresa faz exatamente o que a ABQM precisa e que já estão fazendo um segundo trabalho 
com valor menor do que a concorrente, estando em fase final, pendente apenas a migração e 
para tanto será necessário averiguar a melhor data para a mudança. O Sr. Douglas Silva, 
gestor do TI, salientou as palavras do Sr. Francisco Moura e explicou como procedimento 
seria realizado. Foi questionada pelo presidente a data da mudança, o tempo para os ajustes 
e se data para realização seria até o final da semana, devido às provas no final de semana. O 
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Sr. Celso Minchillo indagou se não impactaria no andamento das inscrições para o congresso, 
que se encerrariam na quarta feira, data em que seria feito a mudança e foram analisados os 
possíveis transtornos que podem ocorrer com a falta de sistema e o Sr. Francisco assegurou 
que todo suporte necessário será dado pela empresa. O Sr. Fábio Costa mencionou sua 
preocupação em relação as próximas provas, devido as falhas e o impacto negativo para a 
associação, inclusive para o sistema SEQM, que tem tido um grande investimento para 
crescimento do sistema de esportes e disse que o que for necessário deve ser feito. O Sr. 
Rodrigo Gontijo disse que não viável a mudança impactar negativamente nas inscrições para 
o Congresso Brasileiro e alguns se manifestaram a favor da prorrogação da data das 
inscrições. O Sr. Francisco explicou como será feito a migração e assegurou que a 
probabilidade de erro é mínima. Ficou decidido fazer a migração depois das inscrições. 10.4 - 
The American: O Sr. Eduardo Vaz foi convidado para apresentar a proposta de implantação 
do The American nos 3  eventos da ABQM. Discursou sobre os procedimentos e 
funcionamento do evento e disse que a proposta inicial era de R$ 75 mil para os 3 eventos, 
porém estava propondo R$50 mil, mesmo não tendo a cobertura integral das despesas. 
Comentou que na negociação com a Diretoria Executiva anterior, não haveria cobrança, 
sendo a modalidade considerada um atrativo para o Campeonato Nacional. Para realização e 
transmissão, conseguiu internet gratuita por fibra óptica e ao ser questionado se essa internet 
não poderia ser compartilhada com a ABQM, respondeu que não é possível, pois a empresa 
responsável não assegurou se haveria interferências em caso de compartilhamento, mas em 
contrapartida, a empresa concederia para a ABQM 10 megas de internet e venderia para os 
estandes e trailers 2 megas de internet via rádio, sem ônus para a ABQM. O Sr. Fábio Costa 
questionou ao Sr. Celso Minchillo sobre a situação da internet no parque e ele disse que ainda 
é um grande problema e explicou que se trata de internet via rádio, que por ser de longa 
distância tem muitas interferências. Ainda sobre a os valores para o evento, o Sr. Eduardo 
Vaz disse que seriam R$25 mil por evento, sendo apenas 50% da ABQM e ele ficaria 
responsável em buscar patrocínios e nessa ocasião, queria fechar os eventos de julho e 
outubro. O Sr. Fábio Costa fez a contra proposta R$23 mil para cada evento e os dois a 
menos, seria recuperado na captação de patrocínios, proposta não aceita pelo Sr. Eduardo 
Vaz. Foi sugerido pelo Sr. Sérgio Novaes R$25 mil no primeiro evento e R$22.500,00 para os 
demais, sendo essa proposta aceita pelo Sr. Eduardo e aprovada pelos presentes. Ficou 
decidido o proposto pelo Sr. Sérgio Novaes. O Sr. Fábio Costa perguntou para o Sr. Celso 
Minchillo sobre a proposta de a ABQM receber os $250 dólares de inscrição e fazer o repasse 
para eles. O Sr. Celso Minchillo explicou que até melhor receber e estabelecer um valor em 
reais e disse que acha importante fazer a divulgação do evento. 10.5 – Sistema AQHA: O 
Sr. Fábio Costa disse que na viagem feita para a Convenção AQHA, participou de uma reunião 
com a Robin Glenn, diretora da empresa Robin Gleen Pedigree, empresa comprada pela 
AQHA e com o Sr. Trent Taylor, vice-presidente da AQHA, e eles demonstraram interesse de 
absorver os resultados de todas as provas de corrida do Jockey Club de Sorocaba, que são os 
reconhecidos pela ABQM, com antidoping, na qual propôs passar o resultado de todas as 
premiações, e eles concordaram, achando a proposta interessante. Neste histórico vai constar 
a premiação da AQHA e da ABQM e a cotação do valor a ser pago será na data da prova. 
Explicou que todos os filhos de animais importados que estejam pontuando, terão os 
resultados importados para esse sistema e questionado sobre o quanto será pago, o Sr. Fábio 
Costa respondeu que ainda será analisado. Disse ainda que sugeriu que os sistemas fossem 
unificados e a Sra. Robin Glenn disse que precisaria ter autorização do Sr. Trent Taylor, que 
está vindo para o Brasil e foi agendada uma reunião com ele dia 17/04/16 em Avaré. 10.6 - 
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APP: Outro assunto apresentado pelo presidente é referente ao APP que só pode ser baixado 
e utilizado por associados e em sua opinião, para fomentar o SEQM deve-se liberar este 
acesso. O Sr. Eduardo Kuncinski concordou com o presidente. O Sr. Celso Minchillo explicou 
que o APP é para serviços específicos dos associados e que existe a possibilidade de abrir o 
SEQM para não associados, mas na próxima versão, será necessário ter o cadastro do 
usuário, pois se trata de dados dos associados, como os serviços do Stud Book e da conta 
corrente e a questão é definir o que será liberado ou não. Foi solicitado ao superintendente 
que verifique com o TI essa solicitação. O Sr. Luiz Alberto Düwel aproveitou para comentar 
que o Facebook da ABQM não está aceitando novas amizades e os Srs. Rodrigo Gontijo e 
Fábio Costa disseram que o das suas empresas são fan page e sugeriram que o da ABQM 
também seja. 10.7 - Bem Estar Animal: O presidente explicou que o Sr. Celso Minchillo e o 
Sr. Roberto Baungartner estão trabalhando sobre a questão do bem estar animal e estão 
conversando junto ao prefeito de Avaré, além do Sr. Felipe Belinatto, que juntamente com 
alguns promotores estão tentando montar uma diligência para ir a Avaré para conversar com 
o promotor de meio ambiente e tentar fortalecer a ABQM. O Sr. Rodrigo Gontijo sugeriu 
esperar que algo aconteça ao invés de ir conversar e ter algum prejuízo. O Sr. Celso Minchillo 
explicou que o objetivo é apresentar para eles os trabalhos realizados pela a ABQM e os 
benefícios que trazem para a cidade e concordou que não dá para prever o que pode 
acontecer. O Sr. Fábio Costa explicou que é necessário a presença de um veterinário para 
acompanhar o Sr. Celso e o Sr. Roberto. Foram citados alguns nomes e decidido pela 
associada Sra. Juliana Balbo e o juiz Sr. Leonardo Feitosa. O Sr. Sérgio Novaes levantou ainda 
o assunto aprovado na convenção sobre a falsa transferência e disse que têm ocorrido 
bastantes casos na vaquejada.  Foi esclarecido pelo Sr. Celso Minchillo que foi aprovado na 
Convenção que, caso seja constatado simulação de transferência haverá penalização, mas 
não entrou no mérito do que seria essa simulação e o Sr. Rodrigo Gontijo disse que o 
regulamento deve ser claro para que seja cumprido. Disse ainda que uma vez que existe essa 
cláusula no regulamento existe uma oportunidade maior de identificar esses casos e sugeriu 
que depois da reunião do Conselho de Administração anunciasse em todas as mídias o novo 
procedimento para posteriormente aplicar as regras. De acordo, o Sr. Fábio Costa disse que 
será necessário inserir no regulamento uma cláusula que regulamente a simulação da 
transferência e que não tem como provar se realmente o animal foi comprado ou não. O Sr. 
Celso Minchillo disse que no Congresso seria importante discutir a questão da convenção já 
que o Comitê aprovou essas propostas e disse que qualquer mudança no regulamento deve 
ser aprovada pelo Conselho de Administração.  (proposta da convenção levada para o comitê 
de laço) o comitê levou para a Diretoria Executiva e querem que passe a valer no Congresso, 
porém o Sr. Fábio Costa se posicionou contrário, visto que deve seguir os trâmites 
estabelecidos no regulamento. O presidente questionou se os assuntos aprovados na 
convenção voltariam para a Diretoria Executiva, para depois irem para o conselho e o Sr. 
Celso Minchillo esclareceu que tudo que é discutido no Conselho de Administração volta para 
a Diretoria Executiva e existem 4 assuntos que ainda precisam de uma análise e fazer uma 
redação antes do enviar para a Convenção. Mencionou uma reunião acontecida há oito 
meses, em que foi decidida que a ABQM iria impor as regras para o laço, referentes ao bem 
estar animal. Além do que foi levado para convenção, o que saiu dessa reunião foi para 
regulamentação da lei do rodeio. Disse ainda que o Sr. Valdomiro Poliselli está discutindo com 
o Senador Ronaldo Caiado uma regulamentação das leis equestres. O Sr. Regis Frati disse que 
a função do Comitê é fazer uma triagem das propostas e foi esclarecido esse comitê não é o 
comitê de modalidade, mas sim o comitê da Convenção e Hall da Fama. Ficou decidido que os 
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4 assuntos serão encaminhados para próxima reunião do Conselho de Administração. 10.8 - 
Participação da ABQM Centro Nacional de Inovação de Pesquisa e Extensão Rural 
de Equídeos e Agronegócios (CNIPEA): O Sr. Fábio Costa informou que foi fundado o 
Centro Nacional de Inovação de Pesquisa e Extensão Rural de Equídeos e Agronegócios, em 
Sorocaba, por um dos fundadores do Embrapa que convidou a ABQM para participar do 
Centro, propondo um termo de cooperação técnico cientifico e disse que são qualificados para 
auxiliarem nas pesquisas do bem estar animal. Os presentes concordaram em aceitar o 
convite. 10.9 - Locação de Galpão em Avaré: O presidente explicou que a ABQM 
guardava os equipamentos na propriedade do Sr. Amaury Gouveia, em Avaré e começou 
alugar com o Sr. Cristiano, a 200 metros do parque, no valor de R$2.000,00 mensais, mais o 
pagamento de R$8.300,00 por evento para os equipamentos serem retirados e colocados 
novamente no galpão, além da manutenção, com custo anual R$45 mil. Foi lido para os 
presentes o e-mail recebido pelo Sr. Cristiano, com a proposta de locação do seu imóvel, em 
que disse que não poderia ser para o Congresso, pois a data estava próxima e na locação não 
estava considerando a manutenção. O Sr. Fábio Costa propôs que os equipamentos ficassem 
em sua fazenda sem custo do aluguel, arcando a ABQM apenas com o transporte. Disse ainda 
sobre o patrocínio que a ABQM perdeu de 3 tratores, devido a falência da empresa 
patrocinadora e foi feito cotação e cobrado R$600,00 por dia referente ao aluguel, sendo 
assim, colocou a disposição da ABQM os tratores de sua propriedade para esse evento, sendo 
pago pela ABQM apenas o transporte. O Sr. Edilson Varejão não concordou em emprestar e 
foi favorável a locação e o Sr. Regis Frati disse que é bom aproveitar a oferta do Sr. Fábio 
Costa e buscar para os próximos eventos outros patrocínios. O Sr. Sérgio Novaes questionou 
se esse foi o melhor preço da região e aprovou a iniciativa do Sr. Fábio Costa, porém a ABQM 
não deve depender disso. O Sr. Celso Minchillo esclareceu que o patrocínio que tinham foi o 
único que conseguiram. No Congresso Brasileiro serão utilizados os tratores do Sr. Fábio 
Costa.  
 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 
28 (vinte e oito) dias do mês de março de 2016, sendo esta aprovada pelos presentes. 
 
Fábio Pinto da Costa 
Edilson Siqueira Varejão Júnior 
Eduardo Kucinski 
Luiz Alberto da Silva Düwel 
Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo 
Sérgio Moura Carneiro de Novaes 
 

 


